



Mit dem Kunden unterwegs zur CO₂-Neutralität

Die Walter Elektro- und Anlagentechnik GmbH mit Hauptsitz in Bochum ist seit 1970 europaweit als Ausrüster und Dienstleister für Industrie und Gewerbe tätig – mit mehreren Generationen. Der Gedanke des Umweltschutzes begleitet den Betrieb bereits seit den 1980er Jahren: „Wir haben schon damals zahlreiche Anlagensteuerungen für Hausmüll, Kompost und Sperrmüll, Gewerbe- und Industriemüll sowie für diverse Galvanik- und Schlammaufbereitungen europaweit umgesetzt“, so Geschäftsführer Matthias Walter. Heute begleitet das Unternehmen seine Kunden auf dem Weg zu einer nachhaltigen Steigerung und Optimierung der Energieeffizienz in ihren Betrieben. Durch intelligente Vernetzung der Produktionsmaschinen und Anlagen sowie entsprechend angepasste Wärmekopplung, effiziente Lüftungs-, Kälte- und Lichtlösungen ebnet es den Weg zu einem CO₂-reduzierten oder gar CO₂-neutralen Betrieb. „Auch die Erneuerung konventioneller Beleuchtungsanlagen durch LED-Lichttechnik, die Errichtung von Wärmepumpen und PV-Anlagen zählt heute mit zum Portfolio, genauso wie die Ausstattung von Behörden mit modernster Funk- und Datentechnik“, erklärt der Unternehmer. „Das Erreichen der CO₂-Neutralität ist sicherlich eine der großen Herausforderungen, der wir uns in den kommenden Jahren zu stellen haben“, sagt Matthias Walter nachdrücklich.